
 

ASSEMBLEE GENERALE 
 

Samedi 6 septembre 2008 à Cran Gevrier 
(Haute-Savoie) 

 
 

 
Ordre du Jour 
 
Assemblée générale ordinaire : 
 

- Rapport moral et d’activités 
 
- Rapport des webmestres  
 
- Rapport financier 

*approbation des comptes 2007-2008 
*budget prévisionnel 2008-2009 
 

 -Election des membres du Conseil d’Administration 
 
 
 
 
L’Assemblée générale s’est déroulée à la salle René Honnoré de Cran Gévrier. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Le mot du président :  
 
Je vous remercie d’être venu aussi nombreux malgré votre éloignement. Cette 
présence, aujourd’hui, prouve pour cette 3eme année, que la convivialité et 
l’amitié sont partit intégrante des Marmottes.  
 
Je remercie l’ensemble du C.A pour tout le travail fournit durant cette année et 
particulièrement à : 
 
Estelle, discrète mais qui fait un travail formidable, webmastrice, secrétaire 
adjointe, saisisseuse, conseillère en généalogie, devait être avec nous par vidéo 
conférence, malheureusement, suite à un problème technique ce n’est pas le cas. 
On espère tous la voir l’an prochain en chair et en os. 
 
Pierre, webmaster qui corrige toutes nos erreurs est toujours disponible pour les 
néophytes en informatique. Prêt à conseiller et donner de bonnes astuces pour 
l’emploi de logiciels tel que Nimègue ou Giga. 
 
Je peux vous dire que sans la complicité et les compétences de nos deux 
webmasters, notre site et même notre association ne pourraient fonctionner.  
 
Marie-Martine, qui comme à son habitude, ne ménage pas ses efforts et jongle 
entre la trésorerie, la vice-présidence et le secrétariat sans compter les heures 
qu’elle passe sur giga. 
 
Catherine plus connue sous le pseudo de Kate, saisit, photographie, va aux AD 
toutes les semaines pour les recherches des Marmottes. Comme ça ne suffisait 
pas, elle est coordinatrice du FDA et FGW 74. 
 
Maryannick, présente dans nos activités de bureaux, a toujours de bonnes idées.   
 
 
Puisque j’en suis aux remerciements, je tiens à vous dire merci, vous adhérents. 
En effet, c’est grâce à vous tous, les photographes, les saisisseurs, les rédacteurs 
et les participants aux listes de discussions que nous pouvons offrir autant 
d’informations aux chercheurs. D’ailleurs, à ce sujet, je vais laisser la parole à 
Pierre, qui va nous communiquer quelques chiffres sur l’évolution de 
l’association et nous parler du site avec ses différentes fonctions. Mais avant, je 
vais demander aux participants de bien vouloir voter le rapport moral.  
 

Rapport moral adopté à l’unanimité 
 
 



 
Le mot du webmaster : 
 
Tout d’abord, en ce qui concerne les chiffres, comme vous pouvez le constater 
ci-dessous, ils sont en constante augmentation et notamment, le nombre des 
actifs, qui prouve l’investissement de nos adhérents pour les Marmottes. 
 
Le nombre des saisies qui sont passées de 90 000 à 216 000 actes, ce qui nous 
fait une augmentation de + 65 000 actes en un an. 
Le nombre des visites du site par mois de 30 à 75 et par année de 11 000 à 
28 000. 
Le nombre des adhérents, de 55 à 193 à ce jour dont les actifs sont passés de 26 
à 44. 
 
Ensuite, le site et plus particulièrement la partie recherches qui intéressent tout 
le monde. Plusieurs possibilités sont offertes, notamment avec les BMS et les 
NMD, les actes divers qui regroupent les actes en vrac, la gabelle du sel, la 
consigne des mâles etc etc…. 
L’inventaire des registres qui se trouvent aux AD avec leur côte, très pratique 
aux archives. 
 
La partie « ludique », les cartes postales, les gravures et les photographies de nos 
villages savoyards. 
 
Enfin le futur, avec les photos des monuments aux Morts de Savoie. 
 



Après l’intervention de Pierre, la parole est donnée à Marie-Martine qui nous  
présente son rapport financier pour l’année écoulée ainsi que le prévisionnel 
pour l’an prochain.  

Rapport financier et budget adoptés à l’unanimité 
 
Annie Thibaut  intervient en suite pour la GG 71, association avec laquelle nous 
avons signé un partenariat. 
 
L’assemblée générale se termina par l’élection des membres du conseil 
d’Administration.. 
Se sont représentés et ont été réélus : 
 
Kate   : 57 voix 
Estelle  : 56 voix 
MaryAnnick : 56 voix 
Pierre   : 57 voix 
 
Nous avons aussi la joie d’accueillir parmi nous, Philippe Gaillepand, élu avec 
57 voix, qui secondera Estelle et Pierre dans leurs lourdes tâches. 
 
 
Les questions à l’ordre du jour étant épuisées, l’Assemble Générale est levée. 



   



 


